

Partie de fin d'année à Solesmes (Pays de la Loire)



Pour clore l'année scolaire en beauté, 20 jeunes scrabbleurs des clubs des collèges de Ste Anne à Sablé sur Sarthe, de Meslay du Maine, de l'école de Ballée (Mayenne), des sections scolaires de la Ménitré, Angers, et Solesmes dans le Comité Pays de la Loire s'étaient donné rendez-vous du côté de Solesmes pour disputer une partie en 12 coups le mercredi 3 juillet dernier. Au menu, des VOLCANS, un BROCHET, un FAYOT et du JAMBON qui auront donné du fil à retordre aux enfants comme aux parents venus eux-aussi jouer la partie !

C'est une nouvelle fois la benjamine Olivia Batardière du club d'Angers qui s'impose devant Florent Mirey et Nina Besnard de Solesmes. Le succès de ce challenge entre les clubs conduit la délégation à en renouveler un ou plusieurs pour la saison 2013-2014 et pourquoi pas en 2 parties pour obtenir des points au classement ? Affaire à suivre ! En attendant, tous les licenciés ont reçu courant juin un beau cahier de jeux envoyé par la FFSc, de quoi s'entraîner pendant les vacances et revenir surentraîné pour septembre.

Bonnes vacances à tous !

